



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
UNIDAD DE GESTION EDUCATIVA LOCAL
SAN IGNACIO
Oficina de Comunicación y Relaciones Públicas**



“Año de la inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”.

NOTA DE PRENSA N° 003-2013-GR.CAJ/UGEL-SI/OF.C.RR.PP.

POR: Fabián Enrique Yarlaqué Llaque

SITRAUGEL SAN IGNACIO REALIZÓ MULTITUDINARIA PROTESTA EN CONTRA DE LA LEY DE SERVICIO CIVIL

El Comité Unitario de Lucha de la Provincia de San Ignacio, en conjunto con los diversos sectores salió a las calles en marcha de protesta para manifestar su oposición al continuismo neoliberal que está implantando el gobierno central.

Esta actitud inamistosa por parte del Presidente de la Republica se dejó notar en las arengas que los manifestantes señalaban a su paso por las diferentes calles de esta provincia sanignacina, manifestaron también que la ley de servicio civil vulnera todos sus derechos adquiridos en las distintas jornadas de lucha de los trabajadores.

También protestaron por la decisión política que se viene implementado en contra del Gobierno Regional de Cajamarca, por el recorte presupuestal, la persecución política en contra del Presidente Regional Gregorio Santos y a diversos dirigentes de los gremios y ronderos, así como también dejaron notar el rechazo contra las empresas mineras y la firme defensa del medio ambiente entre otros puntos de su plataforma de lucha.

Se agradece su difusión

San Ignacio, 04 de julio de 2013.

**OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
UGEL SAN IGNACIO GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA.**